



*Engagiert für den fairen Handel!*

## Der EWU-Tag, der ins Wasser fiel

Claudia Kasten

Wie heißt es so schön: Irgendwann ist immer das erste Mal. Auf diese „Premiere“ hätten wir jedoch gerne verzichtet. Erstmals mussten wir den von so vielen Menschen mit großem Engagement vorbereiteten Eine-Welt- und Umwelttag im Maxipark absagen. War an den vorausgegangenen Tagen das Wetter noch deutlich besser als vorhergesagt, regnete es am 23. September wie aus Eimern. Schweren Herzens führten wir lediglich unsere beiden Pressetermine zum Fairen Handel und der Ein-

führung der ReCup-Mehrwegbecher (siehe gesonderte Berichte) durch und verkauften so gut wie möglich die leckeren selbstgebackenen Kuchen und auch der Alevitische Kulturverein verkaufte einige Leckereien, so dass zumindest keine Lebensmittel schlecht wurden.

Unter dem Motto „Müll vermeiden – Ressourcen schonen“ wurden von den rund 30 angemeldeten Organisationen, Gruppen und Schulklassen viele Ideen vorbereitet. So sollte es eine

Mitmach-Ausstellung zur „Reise einer Jeans“ geben, es sollte genäht und gebastelt werden, der Faire Handel, Menschenrechte, Müllvermeidung und klimafreundliche Mobilität waren nur einige der vielen Angebote, die leider nicht umgesetzt werden konnten. Ein herzliches Dankeschön an alle, die uns bei dieser Veranstaltung unterstützt haben!

